
本人非常支持<廣深港高鐵(一地兩檢)條例草案>盡快通過。作為本地青年我十分希望香港的年輕

人能夠更加 容易可以到內地 各省市，多聽多看 了解祖國發展民生。 廣深港高鐵正正是促進香港

青少年與內地交流的重要交通工具，一地兩檢有利廣深港高鐵的暢順運作。另一地兩檢早有先例 ，
運作暢順。實看不出有什麼問題 。 希望立法會仝人盡快通過<廣深港高鐵(一地兩檢)條例草案> ，
我期待着乘坐廣深港高鐵往內地探訪交流的一天。謝謝！ 
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